

Trois fabricants de « blocs de granulats courants et légers »

by Le Moniteur - mercredi, octobre 07, 2009

<https://www.correspondances.fr/trois-fabricants-de-blocs-de-granulats-courants-et-legers/>

Première dans le béton vosgien : les usines Stradal (ex-Sabel) de Dogneville, Fimaco à Saint-Marguerite et Bihr à Pouxoux ont décroché la certification NF FDES « blocs de granulats courants et légers ».

Lancée à l'initiative du Centre d'études et de recherches de l'industrie du béton (Cerib), la démarche certifie les caractéristiques environnementales et sanitaires des blocs en béton. Les contrôles portent sur les émissions de composés organiques volatils, la teneur en radon et en radioactivité, les micro-organismes et les émissions de poussière de silice. Le groupement de fabricants Blocalians, qui fédère aujourd'hui 112 usines détentrices de cette certification, entend démontrer les atouts environnementaux du béton par rapport à son principal rival, la terre cuite.